



**EXITOSO RESCATE.** Personas voluntarias realizan uno de los primeros rescates en el Edificio Darío, donde decenas de personas quedaron atrapadas. Hasta ayer, los rescates continuaban, incluso con la ayuda de perros entrenados para eso.

# Hecatombe deja dolor muerte y destrucción

Centenares de muertos y pérdidas millonarias, ha dejado el terremoto registrado el pasado Viernes a las 11 y 50 minutos de la mañana, según informes oficiales.

Geólogos, sismólogos e historiadores, coinciden en que ha sido éste, el terremoto más fuerte que jamás antes haya sacudido el territorio nacional, pese a llevar el nombre autóctono de "El Valle de las Hamacas".

Ni una casa ha quedado en San Salvador y su periferia, que no haya sido destruida totalmente, o que no haya sufrido daños parciales. Miles de capitalinos y residentes en las poblaciones periféricas han pasado en vela desde el pasado Viernes, temerosos de que se repita un nuevo sismo de igual o mayor intensidad.

## Estado de calamidad y emergencia nacional

A la hora indicada, 11 y 50 minutos de la mañana, el Presidente de la República,

ingeniero José Napoleón Duarte; el general Adolfo O. Blandón, Jefe del Estado Mayor Conjunto y otros altos jefes militares, se hallaban inaugurando obras de progreso en la población de Bolívar, departamento de La Unión.

Al producirse la sacudida, se registró corte automático de las comunicaciones radiofónicas, eléctricas y alumbrado y, por lo tanto, quedaron suspendidos los mensajes.

El mandatario Duarte, y el jefe del Estado Mayor Conjunto, no recibieron mensajes de ninguna naturaleza, de modo que cuando abordaron sus respectivos helicópteros, acompañados de sus comitivas, desconocían por completo lo sucedido.

Fueron informados a su llegada a Casa Presidencial y al Estado Mayor Conjunto, respectivamente; luego ellos, entre sí, se comunicaron para tomar las medidas pertinentes sobre el control de la situación.

De inmediato, el mandatario declaró Estado de Calamidad y Emergencia

Nacional. Fueron suspendidas las labores escolares, a través de un decreto emergente, en todos los centros educativos de San Salvador, el área metropolitana y todos los lugares vecinos afectados por el violento sismo registrado con grado 7 y medio, a unos 150 kilómetros al suroeste de San Salvador, con profundidad focal de 50 kilómetros. Partiendo en la capital, del Cerro de San Jacinto, dijo el informe oficial, hasta la Universidad Nacional.

## Más temblores, pero no deben alarmar

Los geólogos y sismólogos oficiales y particulares, opinan que las fallas del terremoto del Viernes, tendrán su tiempo de asentamiento, y que a ello se debe que se hayan registrado otros temblores de menor intensidad.

El asentamiento del subsuelo, requiere un tiempo relativamente corto, por lo que la ciudadanía entera debe estar consciente de ello y tomar las precauciones.

Se trata de un proceso, en el que cada ciudadano debe poner de su parte el sentido preventivo, despojándose del pánico, y si atendiendo las recomendaciones.

## Falsa la posible erupción del San Jacinto

Autoridades del Comité de Emergencia Nacional, han declarado categóricamente que es falso que el cerro de San Jacinto esté por hacer erupción. Miles de personas residentes en las colo-

nias Reparto Santa Marta No. 1 y Reparto Santa Marta No. 2, han comenzado a abandonar sus viviendas, impresionadas por lo que personas inescrupulosas han estado propalando.

## Responsabilidad

Cientos de familias que han perdido sus viviendas, responsabilizan a constructores, y a las autoridades que permitieron las construcciones en terrenos flojos, húmedos, según denuncias hechas en distintos medios informativos.

## Calle hundida

Los Repartos Santa Marta No. 1 y 2, se hallan incomunicados entre sí, por el hundimiento de una de sus más importantes arterias viales.

Más de doscientos metros de vía se han hundido a una profundidad máxima de dos y tres metros del nivel normal. Los habitantes temen consecuencias graves por la contaminación, por lo que esperan un trato urgente de parte de autoridades y entidades de servicio. Igual suerte corren los residentes en la Calle Harrison, Calle Lara, inmediatos a los sectores apuntados. Tanto allí, como en los Repartos Santa Marta No. 1 y 2, han habido muchas decenas de muertos.

## Naciones Unidas

El Secretario General de las Naciones Unidas, Dr. Javier Pérez de Cuéllar recomendó a todas las naciones del mundo, poner su mirada en El Salvador,